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O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Pode vir 
aqui também, representante do Grupo Fera. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA – Agora, 

também, representante da ONG Focinho Abandonado. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - É um 

nome mais criativo que o outro. Também está de parabéns os 
nomes das ONGs. Vamos para mais uma rodada de convoca-
ções. Chamamos aqui: na cadeira um, representante da ONG 
AuqMia; na cadeira dois, Cão Que Mia; cadeira três, Vira-lata de 
Raça; cadeira quatro, Os Doguinhos; cadeira cinco, Acãochego; 
cadeira seis, SOS Animais Abandonados; cadeira sete, Aubrigo 
da Tia Dany; cadeira oito, Instituto Eu Sou O Bicho; cadeira 
nove, Projeto Proteção aos Animais de Adamantina; cadeira dez, 
Ampara Animal. Por favor, todos à frente e vamos agora para a 
entrega para a cadeira dois, Cão Que Mia, por favor. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Con-

vidamos também o Instituto Eu Sou O Bicho, que veio devida-
mente escoltado aqui. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Pessoal, 

o dia de hoje é uma prova de que vocês não estão sozinhos. 
Olhem quantas pessoas que vocês nem imaginavam que abra-
çam também esta causa. Hoje também é um dia de se conhe-
cerem, de unir forças, de juntar projetos, aproveitem também 
esta oportunidade.

Vamos para mais uma rodada: na cadeira um, desta vez, 
o Projeto Anjos de Patas, por favor; cadeira dois, Abrigo Chei-
rinho de Miau; cadeira três, SOS Animal, de Campos do Jordão; 
cadeira quatro, Associação dos Amigos dos Animais; cadeira 
cinco, SOS Animais Pirapozinho; cadeira seis, Vira-lata é Dez; 
cadeira sete, LatiCão; cadeira oito, Lar da Regina - Associação 
de Proteção aos Animais; cadeira nove, Associação Abrigo Amor 
Demais; cadeira dez, Só Gatinhos RP. Celulares no modo câmera 
e vamos agora para a entrega. Projeto Anjos de Patas, por favor. 
(Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Vem 

para cá o Abrigo Cheirinho de Miau, por favor. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - SOS 

Animais Pirapozinho, por favor. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Vira-lata 

é Dez, por favor. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Por gen-

tileza, representante da ONG LatiCão. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Lar da 

Regina - Associação de Proteção aos Animais. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Associa-

ção Abrigo Amor Demais. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - E para 

fechar esta rodada, Só Gatinhos RP. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Agora, 

nós teremos a categoria personalidades, mas lá para frente tem 
mais instituições também. Convidando para já estar aqui na 
frente: Maria Eugênia Carretero, cadeira um; Alexandre Anarco, 
cadeira dois; Carlos Garzin, cadeira três; Gabriel Karlar, cadeira 
quatro; Luiza Araujo, cadeira cinco; Julia Lazzarini, cadeira seis; 
Raquel Sabino, cadeira sete; Danielle Fogaça, cadeira oito; 
Marinalva Braga de Brito, cadeira nove; Luiz Scalea, cadeira dez. 
Faremos a entrega agora a Gabriel Karlar, por favor. Uma salva 
de palmas. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Também 

convidamos para a entrega Raquel Sabino. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Mais 

uma rodada de personalidades: Monica da Silva Candido, cadei-
ra um; Ângelo Cristiano da Silva Antunes, cadeira dois; Fátima 
Cristiane Oliveira Pedro Bom, cadeira três; vereador Guilherme 
Tiosso, de Americana, cadeira cinco; vereador Ednei Valêncio, 
cadeira seis; vereador Arthur Spindola, de Indaiatuba, cadeira 
sete; Alaide Rodrigues, cadeira oito; Raquel Viana, cadeira nove; 
Sandra Ernesto, cadeira dez. Dani Fogaça, já te chamo aí, já te 
chamo, você é a primeira, está bom?

Alegria. Deixem, não esqueçam, pessoal, deixem o celular 
já no modo câmera para que a gente possa fluir com os traba-
lhos aqui da melhor maneira para todos.

Quero chamar a Dani Fogaça já inicialmente, por favor, 
venha receber a sua premiação. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Ângelo 

Cristiano da Silva Antunes, já pode vir, por favor. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - A você 

que nos acompanha na TV Alesp, esta é uma sessão solene de 
proposição do deputado estadual Bruno Ganem, que preside 
esta sessão. Estamos aqui homenageando ONGs e personalida-
des que se destacaram na causa animal, a votação foi popular.

Convidamos agora Fátima Cristiane Oliveira Pedro Bom 
para receber a sua homenagem. (Palmas.)

* * *

Nós gostaríamos de agradecer, sem nominar, infelizmente, 
por conta do tempo exíguo, mas todos os prefeitos, secretários, 
vereadores que nos prestigiam aqui hoje, autoridades que 
também no Executivo municipal das suas localidades militam e 
ajudam nesta área.

Eu gostaria de chamar à Mesa, parece que está aí o depu-
tado federal Ricardo Izar, também militante da causa animal. 
Será uma honra recebê-lo aqui para compor a Mesa, deputado. 
Está presente? Vão encontrar o deputado, enquanto isso a 
gente segue e eu estendo o convite, assim que for necessário 
reforçá-lo.

Então, agradecendo essas autoridades que nos prestigiam, 
algumas delas homenageadas aqui. E agora vamos agradecer 
as justificativas de ausência de autoridades que não puderam, 
por motivo de força maior, estar aqui conosco hoje. Cauê 
Macris, que é deputado e presidente desta Casa; o Manoel de 
Queiroz Pereira Calças, que é presidente do Tribunal de Justiça 
do estado de São Paulo; Rilma Aparecida Hemetério, desembar-
gadora presidente do TRT 2ª Região de São Paulo; Gianpaolo 
Smanio, procurador geral de Justiça do estado de São Paulo; 
Henrique Meirelles, secretário da Fazenda e Planejamento do 
governo do estado de São Paulo; Rodrigo Garcia, vice-governa-
dor do estado de São Paulo; Ednei Valencio, vereador de Jaboti-
cabal e Estevam Galvão, deputado estadual. Eles mandaram as 
justificativas pela ausência.

Reforço aqui mais uma vez, caso o deputado Ricardo Izar 
esteja aí no Salão dos Espelhos, estamos procurando porque ele 
estava aqui nos corredores, é muito bem-vindo para compor a 
nossa Mesa.

Senhoras e senhores, sem mais delongas, gostaríamos de 
convidar os representantes das ONGs de proteção animal para 
que tomem assento aqui nas cadeiras reservadas, já que serão 
chamados em instantes no palco.

Como combinamos antes desta sessão solene, nós vamos 
organizar grupos de dez. Eu vou chamando, peço que se dirijam 
aqui para as cadeiras e vocês serão colocados na ordem corre-
ta, pela ordem que eu chamar.

Neste instante, convidamos para vir aqui à frente: represen-
tante da ONG SOS Pets; também o representante da ONG Gató-
polis; o representante da ONG Focinho Amigo; representante da 
Associação Protetora dos Animais de Indaiatuba; representante 
da ONG Cães para Adoção; Associação dos Amigos do seu 
Paulo Protetor; Associação Protetora dos Animais de Andradina 
e região; Associação dos Proprietários do Loteamento Equili-
brium Residencial Atibaia; Associação de Proteção Animal e 
Ambiental de Poá. Ok? Perdão, eu me enganei e faltou a Amor 
de Bichos. Desculpe, foi erro da minha ordem aqui. (Palmas.) 
E agora chamamos aqui a Amor de Bichos para receber a sua 
homenagem. Por favor, uma salva de palmas, o dia é de festa. 
(Palmas.)

Pode vir, ONG Gatópolis, para homenagem também. Uma 
salva de palmas, por favor. (Palmas.)

Por favor, a Associação de Proteção Animal e Ambiental de 
Poá, por gentileza, uma salva de palmas. (Palmas.)

* * *
- São entregues as homenagens.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Latidos 

também valem, viu? Próxima rodada, vamos chamar aqui os 
representantes do Grupo de Apoio aos Animais de Rua de 
Itaquaquecetuba, por favor; Associação Anjo Animal; Catland; 
Projeto Anjinhos da Rua; Associação Amigos de São Francisco, 
por favor, venha à frente; União Internacional Protetora dos 
Animais.

Eu vou nomeando também a cadeira, vai facilitar para nós 
aqui. Clube dos Vira-latas - Grupo de Proteção aos Animais 
de Ribeirão Pires, cadeira sete, por favor; Associação Amigos 
dos Animais de Louveira, cadeira nove; a Amor de Bicho de 
Campinas, acho que foi a anterior, cadeira oito, creio eu, mas 
se tiver mais alguém de uma segunda ONG Amor de Bicho de 
Campinas, por favor, venha; cadeira dez, Adote Sempre Cabe 
Mais Um. (Palmas.)

Feitas as chamadas, que todos já preparem as câmeras no 
celular, segundo o nosso presidente aqui, já preparem as câme-
ras do celular porque além o nosso fotógrafo oficial, nós temos 
uma assessora aqui para tirar foto com o aparelho de vocês, já 
vão levar foto para casa. E agora vamos para as premiações. 
Vamos pela ordem, cadeira um, Grupo de Apoio aos Animais de 
Rua de Itaquaquecetuba, por favor, por favor. (Palmas.)

Por favor, agora a Associação Anjo Animal pode subir.
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Por 

favor, a próxima aqui, fique à vontade. Já chamo para a rampa 
aqui a Associação Amigos de São Francisco, por favor, uma 
salva de palmas. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Chama-

mos a União Internacional Protetora dos Animais, por gentileza. 
(Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Clube 

dos Vira-latas, por favor. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Associa-

ção Amigos dos Animais de Louveira, por favor. (Palmas.)
* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - E 

fechando esta rodada, Adote Sempre Cabe Mais Um, por gen-
tileza. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Gosta-

ríamos de reforçar aqui o reconhecimento que o mandato do 
deputado Bruno Ganem faz, as pessoas que abraçaram a causa 
dos animais, seres de criação divina, seres indefesos, seres que 
ajudam crianças a já terem o sentimento de amor pelo próximo 
e ajudam, muitas vezes, em condições psicológicas as pessoas, 
porque um bichinho alegra a nossa vida.

Agora, vamos para mais uma rodada. Chamamos aqui à 
frente: na cadeira um, Projeto Eu Luto Pelos Animais; na cadeira 
dois, ONG Viva Bicho Santos; cadeira três, Alma Vira-lata; cadei-
ra quatro, Grupo Fera. Grupo Fera, cadeira quatro; AVA, cadeira 
cinco; Adote Um Gatinho, cadeira seis; cadeira sete, Animal 
Sente; cadeira oito, Gatos de Francisca; cadeira nove, Focinho 
Abandonado; cadeira dez, Cão Sem Fome. Celulares no modo 
câmera, vamos para a entrega. Primeiramente, ONG Viva Bicho 
Santos, uma salva de palmas. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *

Uma vez sentados aqui, aguardem a segunda chamada 
um por um para que possam receber o certificado e tirar foto 
com o deputado proponente. Algo muito importante: assim que 
estiverem aqui, podem já deixar os seus celulares no modo de 
câmera fotográfica, porque além do nosso fotógrafo oficial vai 
ter uma pessoa aqui para pegar o seu celular, caso você queira, 
e tirar uma foto para você já levar. Então já deixem preparado 
para que aqui fluam as coisas da melhor maneira, está bom?

Mais uma vez, parabéns a todos e começaremos a nossa 
sessão solene em instantes. (Pausa.)

Algum representante do abrigo Família Animal está aqui 
já? Se tiver algum representante da ONG Amigo Animal favor 
levantar-se só para a gente identificá-lo. Obrigado. (Pausa.)

Fiquem à vontade, viu? Sejam bem-vindas. Quem está 
chegando agora, aqui tem lugares, fiquem à vontade e sejam 
bem-vindas... (Pausa.)

Quando a gente escolhe a bicicleta, novos caminhos se 
abrem, é mais rápido, não polui. (Pausa.)

Aos nossos homenageados que estão aí ao fundo, há tam-
bém lugares aqui na frente, viu? Fiquem à vontade. Aqui deste 
lado onde estou apontando, aqui, tem aqui quatro cadeiras 
aqui, fiquem à vontade, sejam bem-vindas.

Eu peço mais um minutinho da atenção de todos e todas, 
desculpe repetir a informação, é que chegaram homenageados 
novos e não custa nada, um momento tão especial como esse, a 
gente repassar a nossa dinâmica, está bom?

Nós faremos a entrega de dez em dez. Então, vamos fazer 
a primeira chamada dos homenageados, todos aqui neste ple-
nário são homenageados, quando eu chamar os dez primeiros 
nomes, ou a cada dez nomes, vocês irão se dirigir para estas 
cadeiras e vocês serão colocados na ordem correta, que é a 
ordem que eu chamo, o primeiro vai ser a cadeira um, o segun-
do, a dois, até a décima.

A partir desse instante, vocês já ficam na expectativa, por-
que na segunda chamada vocês deverão, também pela ordem, 
vir por este caminho, receber o prêmio e sair pelo outro lado. 
Nós teremos o nosso fotógrafo oficial, mas aqueles homenage-
ados que quiserem ter a foto no seu celular nas cadeiras já dei-
xem no modo câmera porque aqui vai ter uma pessoa do nosso 
gabinete que vai a tirar foto para vocês, entregar o celular; se 
já estiver no modo câmera, as coisas vão fluir de maneira mais 
célere e confortável a todos, ok?

Em instantes, vamos iniciar a nossa solenidade. Agradeço 
a atenção e mais uma vez parabenizo a todos e todas por esta-
rem aqui, vocês merecem.

Mais um recadinho, há alguém (inaudível)... desta seção, 
nobre deputado Bruno Ganem, que já está no recinto, a ocupar 
aqui a Mesa da solenidade. Por favor, deputado. (Pausa.)

O deputado já está aqui na antessala e já irá compor a 
Mesa para iniciarmos efetivamente esta sessão. Parabéns. Uma 
salva de palmas. (Palmas.)

Esta sessão solene não seria uma realidade se não fosse a 
propositura do deputado Bruno Ganem, seja bem-vindo.

Senhoras e senhores, bom dia. É uma honra para nós rece-
bê-los aqui. Esta é a sessão solene com uma finalidade especial: 
prestar homenagem às ONGs e personalidades de proteção 
animal que se destacaram durante este ano de 2019.

Foram coletados ao todo 8.427 votos populares através 
das redes sociais e também de urnas físicas. Esta sessão, apesar 
de não se responsabilizar pelas escolhas realizadas legitima-
mente pela população, faz eco a essa escolha, muito bem-feita 
por aqueles que conhecem o trabalho de cada um de vocês.

O objetivo da cerimônia é consagrar a vontade da popula-
ção, que se expressou e escolheu cada um que está aqui hoje. 
Eu gostaria agora de passar a palavra para aquele que dedicou 
a sua vida à causa animal e a ajudar aqueles que também 
doam o seu tempo para esta tão nobre ação social. Com a pala-
vra, o presidente desta sessão, o nobre deputado Bruno Ganem.

O SR. PRESIDENTE - BRUNO GANEM - PODE - Bom dia 
a todos. É um enorme prazer poder homenageá-los. Nós, que 
estamos aí nesta luta pela causa animal, sabemos o quanto nós 
temos guerreiros em cada município do nosso estado, na verda-
de, do nosso país - claro que o foco desta solenidade é o estado 
de São Paulo - e estou, enfim, muito honrado em poder iniciar 
essa honraria, que nós esperamos, se torne realmente uma 
coisa recorrente todos os anos aqui nesta Casa, na Assembleia 
Legislativa do estado de São Paulo.

Este é o primeiro ano que estamos realizando esta home-
nagem e, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos tra-
balhos. Nos termos regimentais, esta Presidência dispensa a 
leitura da Ata da sessão anterior.

Senhoras e senhores, esta sessão foi convocada pelo pre-
sidente desta Casa, deputado Cauê Macris, atendendo uma 
solicitação minha, porque, todos sabem, todos aqui sabemos, 
hoje é o dia mundial dos animais.

E nesta data é comemorado, sempre em 4 de outubro, 
onde tudo começou, em Florença, Itália, em 1931, em uma 
convenção de ecologistas. Neste dia, a vida animal em todas as 
suas formas é celebrada e eventos especiais são planejados em 
locais por todo mundo, inclusive, claro, esta Casa não pode ser 
diferente. Então, é por esse motivo que nós estamos realizando 
esta homenagem.

Eu quero, aqui, a gente vai entrar em uma sequência efeti-
vamente de homenagens, eu quero mais uma vez parabenizá-
-los, porque, realmente, foi uma escolha feita de pessoas dos 
mais diversos municípios que conhecem o trabalho dos senho-
res, que realmente têm admiração pelo trabalho dos senhores.

Nós recebemos mais de 700 nomes, foram quase 800, não 
é, doutora? Quase 800 nomes e, claro, nós tivemos que fazer 
um processo aí de seleção, claro, dentro aqueles que receberam 
mais indicações, e os senhores estiveram nesta lista.

É claro que a gente sabe que a causa animal depende de 
todos, dos senhores que estão sendo homenageadas hoje e 
de tantos outros que apoiam o trabalho dos senhores. Antes 
de passar mais uma vez para o nosso mestre de cerimônia, eu 
queria também, claro, me colocar à disposição como deputado 
estadual aqui na Casa.

Esse é meu primeiro mandato como deputado estadual, 
nós estamos em uma série de frentes em relação à causa 
animal, nós temos, por exemplo, um projeto de lei com relação 
aos fogos de estampido, que acredito que os senhores têm lutas 
relacionadas com isso, porque a gente sabe que é um debate 
que está acontecendo no Brasil todo, temos a questão da CPI 
que investiga maus-tratos relacionados à venda de animais, nós 
temos também outros projetos associados aí à prova de laço.

Enfim, temos uma série de frentes e que para a gente 
poder fazer bons projetos, aprovar bons projetos na Casa 
Legislativa Estadual, nas casas legislativas municipais, a gente 
precisa efetivamente cada vez mais desta união, então, mais 
uma vez, eu quero colocar o meu mandato à disposição dos 
senhores.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Dando 
sequência ao protocolo desta sessão solene, convidamos a 
todos para, em pé, ouvirmos a execução do Hino Nacional 
Brasileiro.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - Podem 

se assentar. Comunicamos também a todos os presentes que 
esta sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela TV Web 
da Assembleia Legislativa do estado de São Paulo e também 
pela emissora.

qual lavrei a presente ata, que, considerada conforme, foi dada 
por aprovada e segue assinada pelo Senhor Presidente e por 
mim. Reunião ocorrida no Salão Nobre da Presidência, com 
áudio gravado pelo Serviço de Audiofonia, em 08/11/2019.

Deputado Mauro Bragato
Presidente
Adelino Martins
Secretário
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4 DE OUTUBRO DE 2019
39ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM 
ÀS ONGS E PERSONALIDADES 
DE PROTEÇÃO ANIMAL 
QUE SE DESTACARAM 
DURANTE O ANO DE 2019

Presidência: BRUNO GANEM

RESUMO

1 - BRUNO GANEM
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - FÁBIO PEREIRA
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa e 
demais autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE BRUNO GANEM
Informa que a Presidência efetiva convocara a presente 
sessão solene, a pedido deste deputado, para prestar 
"Homenagem às ONG´S e Personalidades de Proteção 
Animal que se Destacaram Durante o Ano de 2019". Diz 
ser um prazer homenagear todos os presentes, a quem 
considera guerreiros. Afirma que este é o primeiro ano 
desta homenagem, mas espera que a mesma ocorra 
anualmente nesta Casa. Informa que hoje é o Dia Mundial 
dos Animais. Ressalta que a vida animal é celebrada hoje 
em todo o mundo. Parabeniza os homenageados. Esclarece 
que foram recebidos quase 800 nomes e, a partir destes, foi 
feito um processo de seleção entre os que receberam mais 
indicações. Destaca que a defesa da causa animal depende 
de todos. Coloca-se à disposição dos presentes. Comenta 
diversos projetos relacionados ao tema em tramitação 
nesta Casa.
4 - FÁBIO PEREIRA
Mestre de cerimônias, convida o público a ouvir, de pé, 
o "Hino Nacional Brasileiro". Agradece as justificativas 
de ausência, enviadas por diversas autoridades. Presta 
homenagem, com entrega de certificado, a diversas 
entidades e personalidades de proteção animal, que foram 
eleitos por votos populares através das redes sociais e 
urnas físicas.
5 - LUISA MELL
Ativista da causa animal, parabeniza os presentes. Diz 
ter sido uma eleição difícil. Afirma que todos estão 
presentes não só pela causa animal, mas também por se 
importarem com a sociedade e com as dores dos outros. 
Pede uma sociedade mais justa e ética. Considera esta 
solenidade como um ato histórico. Ressalta que aqueles 
que maltratam os animais nunca conseguirão calar a voz 
dos defensores da causa. Diz esperar que a Casa estivesse 
lotada nas solenidades dos próximos anos. Agradece o 
deputado Bruno Ganem. Pede coragem aos deputados para 
continuarem apoiando a causa animal.
6 - FELICIANO FILHO
Ex-deputado estadual, diz estar feliz em reencontrar 
grandes amigos e protetores de animais. Fala que 
é necessário atacar em todas as esferas do problema. 
Informa que hoje é comemorado o dia de São Francisco 
de Assis. Lamenta que o histórico dos protetores de 
animais estivesse se invertendo, perdendo batalhas em 
todas as esferas. Afirma que falta organização, união e 
mobilização. Lembra a discussão do PL 31/18 nesta Casa, 
que conseguiu, por seis meses, travar a pauta de votações, 
além de proporcionar o maior congresso de comissões 
que este Parlamento já teve. Lamenta que, ao final, o 
poderio econômico falou mais alto. Destaca que todos os 
presentes defendem a causa animal por amor, e não por 
dinheiro. Comenta o PL 706/12, que restringe a utilização 
de animais em atividades de ensino no Estado, vetado 
pelo ex-governador Geraldo Alckmin. Apela ao deputado 
Bruno Ganem que trabalhe, juntamente com os protetores, 
para derrubar este veto. Esclarece que em vários países 
os animais não são mais utilizados, o que ainda ocorre 
nas quatro universidades estaduais de São Paulo. Pede 
que todos se unam ao redor deste projeto. Agradece e 
parabeniza os presentes.
7 - ALTAIR MORAES
Deputado estadual, parabeniza o deputado Bruno Ganem 
pela iniciativa desta solenidade. Demonstra respeito pelo 
trabalho desenvolvido pelos presentes. Cumprimenta a 
ativista Luisa Mell. Diz ser também pastor evangélico. 
Lembra a construção da arca, quando o mundo foi 
destruído. Esclarece que foram colocados na arca uma 
fêmea e um macho de cada espécie, para que os animais 
fossem salvos e pudessem se reproduzir. Diz ser esta 
também uma preocupação de Deus. Agradece o trabalho 
de todos.
8 - PRESIDENTE BRUNO GANEM
Agradece novamente a participação de todos. Diz ser 
este trabalho incansável e cheio de dificuldades. Afirma 
que todos merecem este reconhecimento. Considera a 
solenidade de hoje como um grande encontro de 
protetores, nos quais todos tiveram oportunidade de 
se conhecerem pessoalmente e criar elos. Ressalta a 
necessidade de união para que suas demandas possam 
prosperar. Destaca que muito ainda precisa ser feito 
para a causa animal. Cumprimenta todas as ONG´s e 
personalidades presentes. Lembra que foi feita uma seleção 
entre muitos nomes apresentados.
9 - FÁBIO PEREIRA
Mestre de cerimônias, faz agradecimentos gerais e encerra 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Bruno Ganem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FÁBIO PEREIRA - O lado 

que estou apontando à esquerda da tribuna. Em instantes 
vamos começar a nossa solenidade.

Por gentileza, o representante do projeto Abrigo Escola se 
encontra aqui? Pode levantar a mão, caso se encontre aqui. 
Não? Está bom.

Bom dia a todos, eu vou pedir um minuto da atenção antes 
de começarmos a nossa sessão solene para eu explicar a vocês a 
nossa dinâmica, tudo bem? Primeiramente, parabéns a todos, já 
que estão aqui é de maneira merecida e hoje é um dia de festa.

Para a gente poder recebê-los e organizar todos com a 
maior ordem e conforto possível, nós faremos da seguinte 
forma para vocês receberem a premiação: eu vou em um 
primeiro momento chamar de grupos em grupos de dez em 
dez, vou cantar o nome de dez representantes, ou de ONGs 
ou de pessoas físicas, nesse momento, vocês vão se dirigir a 
estas cadeiras aqui, vocês irão ser colocados em uma ordem 
específica, que é a ordem que eu vou chamar: um, dois, três, 
quatro... até dez.


